

PRESSEMITTEILUNG

Schnaitsee, 07.02.2018

BRK Schnaitsee veröffentlicht die Jahresbilanz 2017

Schnaitsee. Die BRK Bereitschaft Schnaitsee hat mit seinen 34 Helfern im vergangenen Jahr 2339,5 ehrenamtliche Stunden fürs Gemeinwohl geleistet. Für das am 21. Mai 2017 eingeweihte BRK Gebäude wurden noch 667,5 Arbeitsstunden aufgebracht. Dieses Gebäude ist mittlerweile als unverzichtbare Basis der BRK Arbeit geworden.

Weitere 665 Stunden waren für die Ausbildung nötig, Schwerpunkt war hier neben den regelmäßigen Trainings für Reanimation...in 2017 die neue Digitalfunktechnik.

Bei zwei Erste Hilfe Kursen die die Ausbilder Seidl S., Milius U., und Lepschy J. absolvierten, waren 45 Teilnehmer anwesend.

Im Kindergarten Schnaitsee wurde ebenfalls für die Betreuerinnen ein Sonderlehrgang „Erste Hilfe am Kind“ organisiert.

Intern haben 2017 Lisa Dotzauer und Samuel Auer die Sanitäts- Grundausbildung mit Frühdefi Grundschulung in Traunstein erfolgreich abgelegt.

Rund 340 Stunden wurden bei insgesamt 9 Sanitätsdiensten aufgewendet,- hier wurden 31 leichtere bis mittlere und ein schwerer medizinischer Notfall erstversorgt.

Das „Blutspende-Team“ unter der Leitung von Marion Voggenauer war an drei Terminen in der Schnaitseer Schule mit dem **Blutspendedienst** des BRK im Einsatz. Hier gilt zu bemerken das die Spenderbereitschaft 2017 etwas nachgelassen hat. Alle gesunden Bürger bis 60 Jahre werden hier demnächst am Montag, 5. März von 17.- 20.00 Uhr gebeten sich wieder zahlreich zu beteiligen.

Für die Mittelbeschaffung und für Instandhaltungen, Reparaturen mussten ebenfalls rd. 300 h aufgewendet werden.

Die „**Helfer vor Ort**“ waren 2017 insgesamt 70x unterwegs, dabei wurden mit dem Einsatzfahrzeug 5.494km zurückgelegt und insgesamt 74 Patienten versorgt. Die Einsatzstellen waren im Gemeindebereich Schnaitsee 42x, im Bereich Babensham 12x, im Bereich Amerang 8x und im Bereich Frabertsham/ Obing 8x, Schwerpunkte für diese Notfallversorgungen waren neben Unfällen mit chirurgischen Versorgungen überwiegende Erkrankungen mit Störungen der lebenswichtigen Vitalfunktionen.

Als sehr erfreuliche Nachricht für die „Helfer vor Ort“ gilt hier, dass im **Sommer 2018 ein neues Einsatzfahrzeug vom BRK Kreisverband** gestellt wird. Das jetzige alte Gefährt hat mit rd. 200.000km und entsprechendem Alter seinen Dienst wirklich geleistet. Das neue Allrad Fahrzeug wird zentral aus Spendengeldern beschafft und erhält die notwendige technische und medizinische Ausrüstung nach dem neuesten Standard.
Für den Innenaufbau, die Einrichtung werden noch Sponsoren gesucht die sich hier aktiv oder finanziell beteiligen. Der Innenausbau muss hier in Eigenregie erfolgen...

Für den aktiven freiwilligen Dienst in der BRK Bereitschaft und auch in der Wasserwacht werden immer Helfer gesucht. >> Einfach am Gruppenabend (jeden letzten Donnerstag im Monat) am BRK Haus vorbeischaun.



Aus Liebe zum Menschen.

Egal ob Jung oder Alt, alle Interessenten können sich am **Sonntag, 4. März ab 11.00 Uhr** die Aktivitäten der Einheiten beim „**Tag des Roten Kreuzes**“ live anschauen und auch mitmachen.

Die gesamte Bevölkerung ist hierzu recht herzlich eingeladen.
Es gibt Mittagstisch, Kaffee und Kuchen...auch zum mitnehmen.

Mit freundlichen Grüßen aus Schnaitsee

Josef Lepschy

Bereitschaftsleiter
EH Ausbilder & Frühdefi Instruktor

Bayerisches Rotes Kreuz
Bereitschaft Schnaitsee

